

Einladung zu einer Filmpremiere

Liebe Mitglieder des Förderkreis für Kultur und Heimatgeschichte, Gottmadingen
und der Heimatvereinigung Buch-Hemishofen-Ramsen.

Mit grosser Freude dürfen wir beide Präsidenten unserer Kulturvereine beidseits der
Grenze Sie einladen zu einer besonderen Filmpremiere.



Juden in Randegg

lautet der Titel der ca. einstündigen Dokumentation über das Leben und die Spuren dieser
Mitbürger im Hegau. Das Besondere daran ist die grenzüberschreitende Zusammen-
arbeit.

Dieter Fleischmann aus Randegg ist Mitglied sowohl des FöKuHei als auch der Heimat-
vereinigung. Ihn hat Hansueli Holzer, Schweizer Dokumentarfilmer und Aktuar der Hei-
matvereinigung, mit der Kamera durch die Gemeinde begleitet und seine Erklärungen zu
einem eindrücklichen Filmdokument verarbeitet.

Zur Feier der Premiere dieses „Gemeinschaftswerks“ laden wir Sie auch an einen beson-
deren Ort ein, das **Jüdische Museum im Bürgerhaus in Gailingen** und zwar

am Mittwoch, 21. Februar 2024 um 19 Uhr.

Türöffnung ist um 18 Uhr, so dass auch Gelegenheit besteht, die eindrückliche Dauer-
ausstellung im Museum zu besuchen. Im Anschluss offerieren wir Ihnen einen Apéro, bei
dem wir den gemeinsamen Kulturaustausch feiern können.

Auf ihre Teilnahme freuen sich besonders

Bernd Gassner
Präsident FöKuHei

und

Arthur Meister
Präsident Heimatvereinigung

Weil die Platzverhältnisse beschränkt sind, bitten wir sie, sich anzumelden bis Samstag, 17. Februar 2024
entweder bei Hansueli Holzer, Stein am Rhein: Tel. +41 052 743 14 77, Mail holzer.steinamrhein@gmx.ch
oder bei Bernd Gassner, Gottmadingen: Tel. +49 171 261 29 63, Mail bgassner.architekt@web.de